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Hi Leute!

Schon ein bisschen her das ich von mir berichtet habe, aber auch in guten Zeiten ist man es dem
Forum schuldig mal ein kleines Fazit auszuspucken.

Ich nehme Fin nun schätzungsweise seit 2 Jahren. Als ich die Therapie angefangen habe habe
ich noch ne Menge NEMs dazugenommen. Hatte in der Zeit sehr starke Kreislauf und
Hautprobleme (entzündungen und akne). Mit dem absetzen der NEM's wurde alles besser,
klingt merkwürdig, ich weiss.

Also nahm ich ne ganze Zeit nur FIN only. Mein HA war nach einem halben Jahr spätestens
komplett gestoppt! Nochmal zur Info, mein größtes Problem sind meine riesen GHEs, Tonsur
habe ich keine Probleme, allerdings hatte ich als Jugendlicher auch sehr schönes, dickes, volles
Haar, naja, kennt man ja. Bin 24 Jahre alt.

Seit Fin sind die Haare auch irgendwie schöner geworden. Zumindest da wo noch Haare sind
sind diese wenigstens nicht licht. Immoment habe ich eher mit schlecht stylebaren Haaren zu
kämpfen, jeden Tag ein Badhairday, geht extrem auf die Psyche, ich suche schon ein neues
Shampoo, benutze seit der Fin Therapie unregelmäßig KET2% und regelmäßig
Brennesselshampoo...suche mir jetzt zusätzlich noch irgendein sehr mildes gegen den
Stroh-effekt!

Nun zum durchaus positiven Teil;

Zumindest in einer GHE ganz deutlich zu erkennen, Flaum der sogar fast meine alte Haarlinie
wiederspiegelt, die Dichte variiert pro cm², farbe haben sie auch schon, klein und dunkel. Ich
hab hoffnungen das sich der Flaum weiterentwickelt, ein bisschen hat sich bereits getan. Da
meine Haut vom Styling dort immer sehr trocken ist schmier ich mir abundzu Niveacreme rein.
Werde mein regimen jetzt wohl noch auf Spirocreme von genhair und Zinktabletten erweitern, vllt
noch Bockshornkleetee, das wars dann aber auch schon, immerhin bin ich soweit auch schon
ohne den Kram gekommen!!

Ich denke realistisch ist es immer davon auszugehen das der Flaum auch wieder verschwinden
kann, bin auf alles gefasst, abwarten.

Nochmal bzgl NW:

Ich hatte mir kurzzeitig eingeredet ich hätte Libidoprobleme, war grad am Anfang einer neuen
BEziehung, es ging nichts... aber sobald die Sicherheit in der BEziehung kam, ging auch das
Problem, also nicht gleich auf Fin schieben.. was ich allerdings trotzdem beobachtet hab ist es
das mal zeitweise etwas schwächere Phasen gibt, die sich bis jetzt aber immer wieder gelegt
haben und sehr selten auftreten.

Zu Akne: Hatte auch das erst auf FIn geschoben, wer weiss ob es mit daran beteiligt war, aber ich
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habe abgewartet und das Problem mit dem Duac-Gel behandelt (mit BPO). Kann ich nur jedem
empfehlen, mitlerweile nehm ich Fin und habe kaum noch Hautprobleme, es sei denn ich trink mal
zuviel Alkohol 

Zu sunken Eyes: Es gibt Tage, da seh ich schrecklich aus, grade in der Augenpartie, zumindest
bilde ich mir das ein, aber solche Tage habe ich schon mein ganzes Leben, da bin ich mir
sicher...also Fin hat definitiv keine auswirkung auf meine Augenpartie, denn ich habe früher, vor
Fin schon auf meine Augen geachtet und da hatte ich auch schon Zeitweise so Augen wie sie hier
manche unter Fin angeblich haben wollen... will jetzt aber hier nichts runterspielen, nur mein
statement abgeben!

2 Fragen hätte ich noch, seit ein paar Monaten sechstel ich meine Tabletten nurnoch, die
größe variiert allerdings immer sehr, krieg das nie so genau hin, einnahme ist immer Abends
vorm schlafen, durchgehend, also kein on off verfahren. Das Fin bekomme ich von meinem Arzt
geschenkt, sind Muster, habe jetzt ne weile immer das selbe genommen, Finural hiessen Sie
glaube ich, jetzt habe ich beim letzten mal 2 andere Packungen von anderen Herstellern
bekommen. Mein Arzt (urologe) meinte das ist total unbedenklich, kein unterschied. 

Kann man das so stehen lassen??

Ich hoffe das war für einige informativ, konnte vllt etwas mut machen, oder was auch immer!

lg
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